

福山市立藤江小学校 3年生学年通信 No.8

## 社会見学へ行ってきました!

9月20日、ずっと楽しみにしていた社会見学に行きました。社会見学の目的は、①本物に触れて日々の学習にいかすこと②集団としての力を高めることでした。

①については、国語や社会科で今学習していること、これから学習することを実際に見学することができました。教科書の資料は写真ですが、見学では動いている様子を見ることができるので、子どもたちは理解を深めることができたかなと思います。

②については、学校の外に出て学習することで、他のお客様や働いている人の迷惑にならないように行動する、自分たちのために時間を作ってくださった方々に感謝の気持ちを持つ、ということをめあてにしました。見学前後で「よろしくお願いします。」「ありがとうございました。」と元気よく伝えている姿が見られ、気持ちよく見学することができました。

社会見学で身に付けた様々な力をこれからの学習生活に活かしていきます。

寺岡有機醸造株式会社







福山南消防署







ハローズ 南松永店







## お知らせとお願い

## ○集金について

10月分は右のように集金します。

引落日: 10月15日(火)、再引落日: 10月25日(金) ご協力よろしくお願いいたします。

// <b>/</b> //	5010 FB
給食費	5,610円
学級費	2,390円
積立	2,000円
	10,000円